



都路

未来を創る
人間性豊かな 都路っ子の育成

令和3年10月29日 発行責任者 校長 安瀬 一正

どの子も輝く学習発表会

少し肌寒い23日(土)に、学習発表会を開催しました。今年もコロナ感染拡大防止のために、来賓の方々のご招待と保護者の参観人数を制限させていただきました。小学校は、ワクチン接種ができない子どもたちの集団であることをご理解願います。

子どもたちは、国語科や社会科、総合的な学習の成果を生かした発表内容を工夫し、元気よく表現することができました。見に来ていただく相手に伝わるように、自分の伝えたいことが伝わるようにと動きや声の出し方も練習を重ねています。教科の授業時間を割いてまで練習するようになっては本末転倒ですので、学校行事として確保した練習時間を十分使い、がんばった成果がたくさん見られました。発表の詳細は、学校HPで学年ごとに公開していきます。お楽しみに！

都路小HP R3.10.28現在

訪問者 337,504人

アドレス

※学校だよりをHP↑で公開



入賞 おめでとう！

○田村 LC 国際平和ポスターコンテスト 優秀賞 6年 ここみさん

○田村市小学校生水泳記録10傑

- 〈6年〉・25m自由形男子 3位 いとさん ・50m平泳ぎ男子 3位 山中ゆうがさん
- ・25m平泳ぎ男子 4位 そうたさん ・25m背泳ぎ女子 5位 ここみさん 9位 みきさん
- ・25m自由形女子 1位 さくらさん 5位 ゆめかさん 7位 ことかさん
- ・25m平泳ぎ女子 2位 ななさん 3位 あすみさん 4位 ほのかさん

〈5年〉・25m平泳ぎ男子 2位 はるやさん ・50m平泳ぎ女子 2位 ひかりさん

○コンプリート10(完読賞) 6年 ななさん 2年 あゆきさん もあさん ひろとさん
1年 りくさん こうがさん つばささん

○漢字・計算オリンピック 満点賞 ・漢字13人 ・計算12人

地域の伝統・よさを知る

生き物大好き4年生は、9月に福島市「おりをり」の鈴木美佐子さんにお蚕様の話を聞く機会を持ちました。学校支援コーディネーターの今泉さんにお世話になりました。急遽ではありましたが、子どもたちは総合的な学習で都路の「蚕」を調べていたのでタイムリーでした。短い時間ではありましたが、たくさん質問をして、蚕を17頭いただき、お世話をすることができました。「やったーっ！」4年生は大喜びです。



① みんなでお世話をしよう

学校が休みの日も交換で自宅に持ち帰り、蚕の世話をしました。休み明けには様子をお互いに伝え合っていました。ご家庭では桑の葉を学校にとってきてくれたり、育て方のアドバイスをいただいたりと家族・地域全体で取り組んでいただいた学習となりました。



② 繭をつくり始めたよ

蚕が繭を作り始めたので、鈴木さんにアドバイスをいただき、繭をつくるための筒を作りました。蚕を筒に入れるタイミングは蚕の体の色が変わって、葉を食べなくなってからと聞きました。それからは休み時間にも観察をはじめ、友達同士で情報交換を行っていました。

③ お蚕様…かわいそう…

大切に育ててきた繭から糸取りをする時には中の蚕が死んでしまうので「ごめんね」「かわいそう」といいながら涙する子どもたちもいました。その姿から本当にかわいがっていたのだと感じました。



総合的な学習の時間の内容・方向性について、再度話し合った中で、来年もこのような活動を続けていきたいと子どもたちは意見を出していました。

11月の行事予定

4日(木) フリー参観(2~5校時)・ハロウィン集会

11月はじめの1週間を福島県では「学校へ行こう週間」としています。本校でもこの日をフリー参観日として設定しました。子どもたちの学習や生活の様子をぜひ参観ください。

10日(水)~11日(木) 6年修学旅行

感染拡大状況のため延期していた修学旅行を実施します。予定した県外は、感染状況や受け入れ体制などから、会津大学と会津周辺・仙台、松島を巡って研修する予定です。

17日(水) 地域学校保健委員会

保護者の皆様に多数ご参加いただき、都路地区の健康課題「肥満」「よりよい生活習慣」について関心を持ち、自分や家族の健康と生活習慣病予防につなげていく機会といたしました。

26日(金) 文化庁巡回公演「星の王子さま」：東京演劇集団「風」

今年度は子どもたちも最後に参加する演劇となります。先日のワークショップでしっかりと練習をしました。子どもたちも楽しみにしています。

